

Bonjour,

Je me suis permis de déposer cette pétition sur votre véhicule en pensant que vous pourriez vous sentir concerné.

Je suis moi même pratiquant de randonnée et ballade en tout terrain à titre de loisir sans faire partie d'un club ou autre organisation.

En revanche je participe activement à un forum de discussion appelé <http://www.forum4x4.com> qui me permet d'intervenir et de communiquer à titre individuel avec une partie de la communauté des quatre-quatreux.

J'ai personnellement été choqué par la circulaire signée par Madame Nelly OLIN, Ministre de l'Ecologie et du Développement Durable, le 6 septembre. Cette circulaire officialise et systématise aux yeux des administrations la notion de "carrossabilité" et pourrait avoir des conséquences définitives quant à notre liberté de circuler dans le peu de chemins encore aujourd'hui autorisés à la pratique des randonnées tout terrain.

La seule parade que les utilisateurs de véhicule tout terrain semblent pour l'instant avoir trouvée est de signer cette pétition orchestrée par le Codever (association de défense de ce loisir) et cautionnée par d'autres associations telles que pour4x4.

Il existe de nombreuses associations de défense de ce loisir qui malheureusement n'ont toujours pas réussi à trouver l'importance à laquelle elles aspirent pour représenter une voix commune et solidaire de la communauté 4x4treuse. Néanmoins sur cette action les efforts de solidarité semblent peu à peu se dessiner et si vous cherchez plus d'information sur ces associations existantes je vous invite à prendre connaissance des actions de celles-ci:

- Le codever : <http://codever.asso.fr>
- Pour4x4 : <http://www.pour4x4.net>
- L'association FF4x4 : <http://www.ff-4x4.com>

En espérant que nous puissions ainsi continuer à partager les chemins ouverts à la circulation avec les autres passionnés de randonnées (Piétons, VTT, Cavaliers, Moto, Quad), je vous fais part de mes sincères salutations.

Olivier. (qui roule en Toyota Landcruiser vert foncé)

Pétition

TOUS UNIS

MOTARDS, QUADISTES, 4x4, CYCLISTES, CAVALIERS

LIBRES et RESPONSABLES

MOI AUSSI ! Je protège la nature, j'entretiens mon cadre de vie et je respecte les autres.

HALTE à la REPRESSION AVEUGLE et SYSTEMATIQUE des ADMINISTRATIONS.

■ Contrairement à ce que prétendent certains groupes de pression et certaines administrations au service d'intérêts électoralistes et partisans, la randonnée dans les chemins à MOTO, en VTT, QUAD, 4x4 ou à CHEVAL, pratiquée dans un esprit respectueux des règles, n'occasionne aucune conséquence néfaste pour la faune et la flore.

Nous ne pouvons pas causer de préjudices en exerçant notre liberté de circuler sur des voies publiques destinées à cet effet: par définition, la faune et la flore ne peuvent pas souffrir d'activités qui se déroulent sur le domaine public routier de l'Etat ou les chemins communaux, ruraux ou privés, qui ne constituent pas leur habitat naturel. Aucune disparition d'espèce ne peut nous être imputée.

■ Que l'Etat et ses administrations cessent de nous diaboliser alors que nos véhicules motorisés sont homologués, assurés, dotés d'une carte grise et ne polluent ni plus ni moins que les autres véhicules.

■ La mise en place d'itinéraires séparés par activité aboutirait à un parçage inacceptable ainsi qu'à une répartition cloisonnée et injuste de l'espace public, substituant une logique de lobbying à celle de l'esprit républicain.

■ Nous participons au développement de l'économie : constructeurs et importateurs, accessoiristes, organisateurs de randonnées, restaurateurs, hôteliers, revendeurs de carburant... et par le paiement des nombreuses taxes !

■ Nous participons aux actions de protection de l'environnement dont la Journée des chemins créée par le Codever. Elle a permis de réhabiliter des centaines de kilomètres de chemins en 16 ans d'existence.

■ Nous acceptons une réglementation intelligente basée sur des constats vérifiés mais pas sur des interdits arbitraires ou une interprétation abusive de la loi telle que la notion de carrossabilité.

■ Dès sa création, le Codever a adopté un code de comportement dans les chemins qui fait référence et que l'immense majorité des clubs et usagers a adopté. Les randonneurs motorisés sont courtois, respectueux et portent, le cas échéant, assistance aux autres usagers en difficulté.

■ Nous demandons la mise en place d'une concertation honnête et sans à priori avec les administrations et les élus locaux. Les randonneurs motorisés ont tiré les enseignements des nombreux dispositifs auxquels ils ont participé dans le passé (commissions de mise en place des zonages Natura 2000 par exemple) dans lesquelles leur bonne volonté a été manipulée et utilisée en leur défaveur, malgré de nombreuses concessions.

■ La conséquence ultime de la politique menée sera la mort économique et sociale des zones rurales.

■ Lors des prochaines échéances électorales, nous saurons faire entendre nos voix à tous les niveaux.

La France est le premier pays au monde pour le tourisme. Les loisirs verts représentent une part importante de ce secteur économique. Tous ensemble mobilisons-nous pour préserver l'avenir de nos activités.

Nom prénom et âge : _____

Adresse : _____

Activités pratiquées : _____ Signature : _____

A retourner à : Codever France, BP 5262, 20502 Ajaccio Cédex 05